

Des nouveautés sur le site d'Inter-Environnement Bruxelles (30.5.12)

Le site d'Inter-Environnement Bruxelles relaye chaque semaine l'actualité de la fédération, ses analyses et ses prises de position sur l'actualité urbanistique de Bruxelles, mais aussi les actions des associations et comités membres.

Alors qu'il vient de changer de mise en page, ce site vous propose également des nouveautés :

- La Revue du web, sélection d'articles mise à jour quotidiennement via de nombreuses sources (sites de comités de quartiers, d'associations spécialisées ou de médias de Bruxelles et d'ailleurs). Une autre manière de s'informer.
- Un Agenda reprenant quotidiennement les activités de nombreuses associations bruxelloises.

Inter-Environnement édite également une newsletter hebdomadaire à laquelle il est possible de s'abonner gratuitement.